



Citarán a Piña para que presente su propuesta presupuestal para SCJN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, acusó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de actuar como mafiosos, esta afirmación se dio después de que la presidenta de la Corte, Norma Piña, advirtió sobre los riesgos al recorte presupuestal del Poder Judicial, pues aseguró que se pone en riesgo a los más vulnerables. Mier respondió que la citará para que explique su propuesta presupuestal del próximo año.

<https://drive.google.com/file/d/1rmVwt72Mn2aE1KAwyLZ65oS6XWjrZOH/view>